

11/09/2014

Fiscal Nacional reitera necesidad de crear una Fiscalía de Alta Complejidad a nivel nacional

El Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, participó en una reunión con el Senador Eugenio Tuma y los Superintendentes de Valores y Seguros, Bancos y AFP, con el fin de crear un grupo de trabajo que se aboque al estudio de modificaciones legales que perfeccionen el régimen de penas por delitos económicos.

En la ocasión, la máxima autoridad del Ministerio Público destacó que la preocupación de la Fiscalía por la persecución de los delitos llamados de cuello blanco es una línea estratégica permanente para la institución, valorando la instancia de coordinación con las superintendencias que aportan su experiencia en los ámbitos regulatorios y sancionatorio administrativo.

Investigación por bombas

Consultado por la prensa acerca de los avances en la investigación de la bomba que explotó en la galería comercial del Metro Escuela Militar, el Fiscal Nacional destacó que según ha sido informado por la Fiscalía Regional Metropolitana Sur las diligencias van bien encaminadas y se está dotando al equipo investigador de los recursos necesarios para que hagan un buen trabajo.

En relación con el anuncio del Fiscal Regional Metropolitano Sur, Raúl Guzmán, de solicitud de cooperación con organismos internacionales, el Fiscal Nacional precisó que “la Fiscalía tiene hace tiempo un convenio de colaboración con el FBI y el Fiscal Regional Metropolitano Sur se va a reunir con algunos de sus expertos. Obviamente la investigación se desarrolla por policías chilenos y la fiscalía chilena, el rol de los organismos internacionales como el FBI y algunas conexiones con México y España es asesor, no hay ninguna diligencia operativa que no se haga por chilenos en Chile”. Sabas Chahuán reiteró el punto de vista de la Fiscalía de Chile sobre la necesidad de reformas legales que hagan más eficiente la persecución penal del terrorismo. Informó que “la próxima semana voy a reunirme para entregar una propuesta formal y complementaria al Plan de Fortalecimiento que hemos presentado al gobierno, planteando una fiscalía especializada en el combate al crimen organizado, delitos terroristas, gran corrupción y eventualmente gran narcotráfico. Esto lo venimos diciendo hace más de cuatro años. Creemos que destinar algunos policías de forma permanente a esta fiscalía sería ideal”, destacó, poniendo el ejemplo de otros países cuya experiencia ha sido estudiada por el Ministerio Público de Chile.

